

Fecha 18.09.2009	Sección Estado de México	Página 2
----------------------------	------------------------------------	--------------------

Korenfeld compareció ante Comisión de la Cámara de Diputados

■ TOLUCA, MÉX.- En el marco de la glosa del Cuarto Informe del gobernador Enrique Peña Nieto, el secretario del Agua y Obra Pública, David Korenfeld Federman, compareció ante la Comisión Especial en Materia de Agua y Obra Pública del Congreso Local, donde destacó las acciones que la administración estatal ha llevado a cabo para incrementar la cobertura de los servicios de agua potable, drenaje, alcantarillado, saneamiento y energía eléctrica en territorio estatal.

Ante los doce legisladores integrantes de dicha comisión presidida por el diputado Miguel Ángel Xolalpa Molina, y con la presencia del diputado presidente de la Junta de Coordinación Política de la 57 legislatura, Ernesto Némer Álvarez, el secretario destacó el cumplimiento de 135 compromisos en materia de agua, obra pública y electrificación, entre ellos siete sistemas de conducción de agua potable, la perforación de siete pozos, la construcción de 13 plantas de tratamiento de aguas residuales, cinco sistemas de drenaje, nueve guarderías, 20 unidades deportivas y 43 redes de energía eléctrica.

En el rubro de agua potable, Korenfeld indicó que gracias a la construcción de diversas obras, la entidad mexiquense se ubica por arriba de la media nacional en materia de cobertura de agua potable. “De septiembre de 2008 a la fecha se concluyeron 28 obras hidráulicas como líneas de conducción, redes de distribución, tanques de almacenamiento y obras de captación en 21 municipios, obras gracias a las cuales

hoy el 93.5 por ciento de los mexiquenses reciben agua potable en sus hogares”, dijo.

Explicó que mediante 79 sistemas de tratamiento, actualmente se tratan 7 mil 340 litros por segundo de aguas residuales, 640 litros más que en 2005, al resaltar la instalación de 13 plantas de tratamiento en Almoloya de Alquiciras, Chiautla, Ixtlahuaca, Papalotla, San José del Rincón, Timilpan y Villa Victoria, 12 reactores anaerobios y la rehabilitación de cuatro sistemas.

Durante más de tres horas de diálogo permanente con los legisladores Miguel Ángel Xolalpa, David Sánchez, María Guadalupe Mondragón, Jacob Vázquez, Francisco Veladiz, Francisco Funtanet, Alejandro Landero, Antonio García, Carlos Sánchez, Vicente Martínez, Eynar de los Cobos y Constanzo de la Vega, el secretario habló sobre las magnas obras del gobierno mexiquense, como el Macrocircuito de distribución de agua potable, obra donde se invierten más de 2 mil 100 millones de pesos en beneficio de 2.6 millones de habitantes; la construcción del túnel emisor oriente, el túnel río de la Compañía, así como seis plantas de tratamiento en coordinación con los gobiernos federal y de la Ciudad de México.

Por último reconoció la realización de este tipo de ejercicios en la legislatura local que promueven la rendición democrática de cuentas ante la población, agradeció el interés de los legisladores en el rubro y reiteró su compromiso de seguir manteniendo una estrecha comunicación con ellos, “dentro y fuera del marco legislativo”.

